Jetzt helfen

Von Hauke Enzenauer 16. Juli 2021, 16:45

News allgemein

Wir sammeln für die Hochwasseropfer in Wuppertal und Solingen

Die Hochwasserkatastrophe hat in Wuppertal und Solingen mehrere Stadtteile schwer getroffen. In Beyenburg und Unterburg haben zum Beispiel manche Ihre Wohnung mit sämtlichen Habseligkeiten verloren.

Bitten spenden Sie für die Wuppertaler Hochwasseropfer unter dem Stichwort "Hochwasser Wuppertal" auf das Konto des Caritasverbandes Wuppertal/Solingen bei der

Stadtsparkasse Wuppertal

IBAN DE15 3305 0000 0000 9188 88

Für Solingen unterstützen wir den Spendenaufruf der Stadt und bitten um Spenden auf das Konto der Gerd-Kaimer-Bürgerstiftung

IBAN DE97 3425 0000 0001 6633 84 Stichwort: Hochwasser-Hilfe Solingen

DANKE!

Foto Beyenburg: Patricia Heuser